

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 5/24 第6号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

チャレンジ体験事前訪問

2年生は、5月31日（火）から6月3日（金）までの4日間「生き方探究チャレンジ体験」を実施します。2年生の175名の生徒が、53カ所の事業所にご協力いただき、職業体験を行います。チャレンジ体験は、事業所の方々から助言や指導を受けて職業体験する中で「働くとは……」を自ら考える事が目的です。そして、働くことの喜びやすばらしさ、またしんどさを肌で感じて、将来の生き方や職業選択に活かしていってほしいものです。4日間のチャレンジ体験を終えた後に成長した姿を見られることを願っています。

5月18日（水）の午後から生徒の皆さんは、お世話になる事業所へ事前訪問に出かけました。事業所の方々に大きな声でのあいさつができたでしょうか。また、しっかりした身だしなみだったでしょうか。大きな声でのあいさつや身だしなみを始めとするマナーを大切にしてください。



修学旅行事前指導

3年生の修学旅行が、いよいよ近づいてきました。5月31日（火）から6月2日（木）まで2泊3日で沖縄を訪れます。修学旅行に向けて、5月20日（金）には、体育館で事前指導を行いました。整列隊形や写真隊形を練習して修学旅行本番に備えました。誰一人はぐれることなく短時間で整列することは修学旅行のような集団行動では最も大切なことです。修学旅行の成功を願っています。

私が、「修学旅行のしおり」に寄せた文章をのせておきます。

待ちに待った修学旅行が始まります。中学校生活の中で最大の行事です。思い出に残る修学旅行にしてください。今回、皆さんは2泊3日で沖縄を訪れます。伊江島での民泊体験や美ら海水族館見学、国際通り班別研修などを通じて、南国沖縄を肌で感じてください。そして、心ゆくまで味わってください。また、クラスメートと3日間寝食を共にすることで今まで知らなかったクラスメートの一面を発見できるはずです。そのことによってクラスメートとの友情が深まり、クラス・学年がよき集団として団結できることを願っています。

沖縄の人々とのふれあいも楽しんでください。そして、京都のことをしっかり伝えてください。人の温かさを再認識できる機会になるでしょうし、沖縄の良さがわかれば京都の良さも改めてわかるでしょう。沖縄の人々へ感謝の気持ちを忘れず、礼儀を失わず自覚ある言動で3日間を過ごしてください。修学旅行を通じて成長したことを実感してください。それでは、修学旅行を成功させましょう。

